

Umno ae levee
Número de copias: 3

61
Recepción 6-Julio 1996
8:00 de la tarde 15-Julio 1996

Entrañable Sr Ffariols Calvo, Rafael:

Permítame poner mi mano en su pecho.

Mi nombre es OOLEEEO 2 ,hijo de EE WAANII 1. Yo no he tenido el honor de dirigirme a Vd. previamente pues me encontraba hasta hace 2,4561 años(en medida de su tiempo)en UMMO planeta del que soy originario. He sido destinado recientemente a su bello país con la misión de restablecer un contacto voluntariamente abortado por imperiosas órdenes de mis hermanos a los que me hallo voluntariamente sometido. Obran en mi poder todos DEEGOO conteniendo una precisa descripción de toda la historia de nuestra incorporación(98,456 % de las veces pasiva) a su hermoso OYAGAA. Poseo también una minuciosa definición psicosomatológica de Vd y de todos sus hermanos que han tenido un contacto más o menos próximo a nuestra cultura. Mis hermanos expedicionarios que estuvieron en contacto con Vd me ruegan le transmita un emocionado saludo. Vd. no puede hacerse una idea ni remotamente aproximada de la tristeza que nos embarga cuando debemos abandonar misiones en las que se implican afectos y sentimientos. Ello es debido a la peculiar estructura de nuestro cerebro en el que además de una evolución del cuerpo estriado y del tálamo muy superior a la de Vds. se ha desarrollado considerablemente en nuestra especie el GOOYOODOO (parte del cerebro equivalente a lo que Vds. denominan Polígono de WILLIS) Este subórgano es el responsable de lo que su inteligentísimo hermano Miguel Unamuno denominaba " Inteligencia Sintiente "y que sus hermanos neurólogos están próximos a descubrir en su planeta. De hecho algunos pedagogos y psicólogos norteamericanos ya han empezado a elaborar tests(más sobre bases empíricas que científicas) que correlacionan inteligencia y sentimientos. Compruebe VD. mediante sencilla observación de las diferentes especies animales que comparten existencia con Vd. cómo:

A mayor inteligencia mayor sensibilidad

Pero además (y esto es parcialmente desconocido en OYAGAA) la sensibilidad, retroalimenta a la inteligencia , no solamente por proporcionar una mayor información sino también una MEJOR información situando así a los cerebros en un plano cuántico perceptible por BUAWA BIAEI que instará a una mutación de la especie a través de unos individuos concretos, auténticos" pioneros biológicos". *// importante*

Sr Rafael: Con contenida emoción hemos estudiado su libro EL HOMBRE, EL COSMOS Y DIOS el cual nos ha parecido excelente: es encomiable y enternecedor observar a un OEMMII de OYAGAA luchando con dignidad y tesón entre las embravecidas aguas de la ignorancia imperante. Nuestra mano en su pecho, señor. No obstante (y le suplicamos no tome lo que sigue como una crítica) le invitamos encarecidamente a que repase los siguientes documentos: EL MANIFIESTO COMUNISTA (Karl Marx y Friedrich Engels) y los cálculos de Gauss y las implicaciones del llamado plano de Gauss para representar gráficamente los llamados por Vds "números complejos".

Nosotros conocíamos con una alta certeza de la posibilidad de victoria de su hermano J.M. AZNAR en las elecciones democráticas del país España. Por ello mis hermanos le advirtieron de lo arriesgado de ciertas inversiones antes de la primera mitad de año actual. Si Vd pregunta a expertos inversores le dirán el número de aventuras empresariales fracasadas o periclitadas en los últimos dos años. Nosotros creemos con alto grado de fiabilidad que se aproxima un buen momento inversor, mas ello sabiendo elegir los campos y momentos adecuados y dejándose asesorar por expertos.

Sr Ffariols: Hay un riesgo de rebrote en su país de fiebre equina. Tome precauciones.

Sr. Ffariols: Nosotros queremos saber si quiere Vd. ayudarnos a reestructurar la AYUYISAA (RED) de su país. Para ello nos sería de gran ayuda (nosotros le reembolsaremos los gastos) que Vd. pregunte personalmente a TODOS cuantos han tenido un contacto razonablemente alto con civilización UMMO sobre su eventual interés en una reparticipación en el estudio de nuestra civilización. Puede para ello usar canal telefónico entre días 5 de JULIO y 28 de Agosto de año 1996. No tendrá riesgo de escuchas no autorizadas. Puede suplicar ayuda a su hermano PONS.

Sr. Rafael ,yo pongo mi mano en su pecho .Ruego transmita nuestro respeto a su YIEE y a sus hermanos adictos.

Dictó: OOLEEEO 2 Hijo de EEWAANII 1

